
一　　般　　質　　問　　順　　序

令 和 6 年 第 1 回 定 例 会

順序 会 派 質 問 者 質 問 日

１ 令 和 議 員 会 ４番 海 鉾 則 秀 議 員

２ み ず ほ 議 員 会 １３番 松 山 教 宗 議 員

３ 市 民 交 流 ク ラ ブ ９番 山 上 他 美 夫 議 員

４ 無 会 派 １番 永 森 峰 生 議 員

５ 令 和 議 員 会 １０番 森 明 人 議 員

６ み ず ほ 議 員 会 ５番 古 賀 崇 之 議 員

７ 市 民 交 流 ク ラ ブ ３番 江 川 い つ み 議 員

８ 無 会 派 ６番 吉 岡 建 二 郎 議 員

９ 令 和 議 員 会 １１番 川 上 美 樹 議 員

１０ 市 民 交 流 ク ラ ブ ８番 齋 藤 久 美 夫 議 員

１１ 無 会 派 ７番 本 郷 幸 治 議 員

3月8日

3月11日



- 1 -

質問順序 １ 番

質 問 要 旨
４番 海 鉾 則 秀 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 農業行政について

（１）美唄の農業の現状について

① 農業者の所得減少状況について

（２）美唄の農業を守るための対策について

① 生ごみ堆肥のペレット化について

市 長
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質問順序 ２ 番

質 問 要 旨
１３番 松 山 教 宗 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 地域公共交通について

（１）JRダイヤ改正に伴う見直しについて

（２）夜間交通対策支援事業について

（３）AIデマンドバスについて

２ 除排雪事業について

（１）北海道への応援要請と地元企業の状況について

（２）国への特別交付税措置に向けた要望活動について

３ 消防行政について

（１）火災予防啓発活動の取組について

（２）消防団について

市 長

市 長

市 長
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質問順序 ３ 番

質 問 要 旨
９番 山 上 他美夫 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 中心市街地について

（１）ホテルスエヒロの利活用について

（２）「まちなか再生支援会議」の経過について

（３）「中心市街地活性化基本計画」についての市長の考えについて

市 長
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質問順序 ４ 番

質 問 要 旨
１番 永 森 峰 生 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 市政執行方針について

（１）移住・定住の取組について

（２）商工業振興について

２ 子ども行政について

（１）子どもの権利条例の制定について

３ 教育行政について

（１）教員の働く環境の改善に向けた取組の充実・拡充について

（２）幼児教育の充実について

市 長

市 長

教 育 長
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質問順序 ５ 番

質 問 要 旨
１０番 森 明 人 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 水道事業会計について

（１）美唄市の現在の水道事業会計の状況について伺う（経営の健全

性・効率性）

（２）一般会計からの繰出し状況・水道事業会計の貯蓄など、どの様

な状況になっているか伺う

（３）令和元年10月 28日に第1回美唄市上下水道事業市民検討委員

会が開催されている。水道事業の経営分析についても議論されて

いると思うが、現在までの検討内容を伺う

市 長
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質問順序 ６ 番

質 問 要 旨
５番 古 賀 崇 之 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 農業行政について

（１）農業後継者事業について

（２）防風林維持管理事業について

（３）農道離着陸場の今後について

市 長
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質問順序 ７ 番

質 問 要 旨
３番 江 川 いつみ 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 自治体間の連携について

（１）自治体間の協定について

① 南空知圏域での連携・協定について

② 美唄市と東川町のパートナー協定について

２ 多文化共生社会について

（１）多文化共生社会の在り方について

① 外国人労働者の実態について

② 日本語学校の調査結果について

③ 多文化共生社会に向けた取組について

（２）多文化共生と教育について

市 長

市 長

教 育 長
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質問順序 ８ 番

質 問 要 旨
６番 吉 岡 建二郎 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 市政執行方針について

（１）中心市街地活性化について

（２）都市基盤整備について

① 市営住宅について

② 上下水道料金の設定の検討について

（３）庁舎について

（４）むすびについて

① 「安心」について

② 変化を受け入れることについて

２ 教育行政執行方針について

（１）学校教育について

① 小中一貫校の導入について

② 「確かな学力の育成」について

（２）社会教育施設の充実について

市 長

教 育 長
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質問順序 ９ 番

質 問 要 旨
１１番 川 上 美 樹 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ 福祉行政について

（１）子育て支援について

① 公立保育施設における待機児童、潜在待機児童について

② 保育士の確保に向けた考え方について

２ 教育行政について

（１）確かな学力の向上について

① ＡＩドリルの活用について

（２）情報モラルについて

① 児童生徒が犯罪に巻き込まれないための対策について

市 長

教 育 長
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質問順序 １０ 番

質 問 要 旨
８番 齋 藤 久美夫 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

１ コミュニティFM放送局について

（１）コミュニティFM放送局の第一義である地域コミュニティの活

性化、まちのにぎわいづくりに関して、どのようにお考えか

（２）札幌豊平区のコミュニティFM「FMアップル」に出演されて、

ラジオについてどの様にお感じになったのか

２ 職員倫理について

（１）職員の行動とその責任について

① 大手町地所との協議に関して、南美唄地区の建設発生土の受

入費用に関わる市職員の対応について

ア．本件に関しての部長等の決裁権について

イ．打ち合わせメモの内容について部長は、「事前に庁内の関係

部局や市長、副市長との確認行為はあったのか無かったの

か」。また、「確認があった」ならば、いつ、誰にしたのか

市 長

市 長
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質問順序 １１ 番

質 問 要 旨
７番 本 郷 幸 治 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

1 市政執行方針について

（1）3つの基本政策について

① 「市民の暮らしを守ることを最優先にする」

ア．新市立美唄病院の完成予定が年度末になっていますが、工

期と工事費は計画どおり進んでいるのか伺います。また、市

民の多くの方が心配している常勤医師確保の現状について

伺います

イ．「AIを活用した、より利用しやすい新たな交通手段の確保

に取り組む」について、その具体的な内容について伺います

② 「事業の優先順位を見直す」

ア．「事業の統合や合理的な事業の優先順位付けのもと、令和6

年度の予算編成を行った」について、主にどの事業を統合し、

また、合理的な事業の優先順位を見直した事業はどの事業な

のか伺います

③ 「びばいの未来へ投資する」

ア．「人口減少に歯止めをかけ、未来にわたって持続可能な地

域社会をつくる」について、市長ご自身として人口減少に歯

止めをかける具体策とはどのような施策なのか伺います。

イ．「子どもの教育や子育て環境の整備に必要な先行投資を行

ってまいります」について、昨年の市長選挙公約の中で「び

ばいの未来に投資する」政策には、

・希望するすべての子どもが0歳から無料で保育を受けられ

る環境整備

・習い事・塾などの学校外活動費を一部助成

とありましたが、新年度の予算にどのように反映されたのか

伺います

市 長
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質問順序 １１ 番

質 問 要 旨
７番 本 郷 幸 治 議 員

事 項
答 弁 を

求 め る 者

２ 企業版ふるさと納税について

（１）本市の過去3年間の実績について

（２）今後の戦略的な取組について

３ 高齢者福祉行政について

（１）認知症を発症しても安心して暮らせる社会づくりについて

① 認知症に対する正しい理解を深める広報活動の展開につい

て

② 認知症のスクリーニングの推進について

③ 認知症の人への理解を深める体験型教育について

市 長

市 長

教 育 長


